

FREUDENTAL

## **Verkaufsoffener Sonntag bei der Gewerbeschau**

Anlässlich der Freudentaler Gewerbeschau am 25. und 26. März ist auch ein verkaufsoffener Sonntag geplant. Die entsprechende Satzung genehmigten die Gemeinderäte bei zwei Enthaltungen von Reiner Kurzenberger und Dieter Autenrieth (beide CDU) in ihrer jüngsten Sitzung.

Öffnen dürfen von 12 bis 17 Uhr aber lediglich die Geschäfte im Gewerbegebiet „Galgenäcker“ – dort findet die Gewerbeschau statt – und entlang der Pforzheimer Straße. Wie berichtet, beteiligen sich fast alle Einzelhändler aus dem Ort an der Gewerbeschau, zugelassen sind aber auch Freudentaler, die ihren Betrieb in einer anderen Kommune haben, und einige auswärtige Unternehmen, die in Freudental tätig sind. Zum Beispiel die Stadtwerke Bietigheim-Bissingen und das Energieunternehmen EnBW. (ck)